



Irmgard Ott

Ötztal am 30.07.2013, 01:41 Uhr

Brunhilde mit Familie

Es ist nie alles gesagt, es ist nie der richtige Zeitpunkt
es ist immer zu früh, Und doch.....
es bleiben euch Erinnerungen, Gedanken, schöne Stunden und unvergessliche Zeiten
Diese Momente, haltet sie fest, und bewahrt sie in eurem Herzen.

Es ist uns unmöglich die richtigen Worte zu finden, es wird sie wohl auch nicht geben. Wir möchten Euch unser tiefstes
Mitgefühl ausdrücken und wünschen Euch viel Kraft für diese schwere Zeit.

Wir können es noch nicht glauben, habe Irmgard noch im Mai im KH.Zams getroffen und mit ihr geredet
und nicht geahnt, dass wir uns das letzte mal gesehen haben.
Lieber Franz, liebe Angehörige , aufrichtiges Beileid Brunhilde mit Familie aus dem Ötztal

Feldkirch am 29.07.2013, 03:05 Uhr

Katrin Tiefenbrunner

Wenn die Sonne des Lebens untergeht,
leuchten die Sterne der Erinnerung.

Liebe Verena,
aufrichtige Anteilnahme in dieser schweren Zeit!

Urgen am 28.07.2013, 01:43 Uhr

Familie Leo, Sandra und Lucas Horner

Was ist sterben?

Ein Schiff segelt hinaus und ich beobachte
wie es am Horizont verschwindet.

Jemand an meiner Seite sagt: "Es ist verschwunden."

Verschwunden wohin?

Verschwunden aus meinem Blickfeld - das ist alles.

Das Schiff ist nach wie vor so groß wie es war
als ich es gesehen habe.

Dass es immer kleiner wird und es dann völlig
aus meinen Augen verschwindet ist in mir,
es hat mit dem Schiff nichts zu tun.

Und gerade in dem Moment, wenn jemand neben
mir sagt, es ist verschwunden, gibt es Andere,
die es kommen sehen, und andere Stimmen,
die freudig Aufschreien: " Da kommt es! "

Das ist sterben.

Aufrichtige Anteilnahme wünschen Leo, Sandra und Lucas

Nesselgarten am 28.07.2013, 11:53 Uhr

Familie Siehs Kai und Manuela, Dilitz Imelda

Liebe Trauerfamilien,

Von dem Menschen den man geliebt hat,
wird immer etwas im Herzen zurückbleiben:

etwas von seinen Träumen
etwas von seinen Hoffnungen
etwas von seinem Leben
ALLES von seiner Liebe!

Wir möchten euch unser tiefes und aufrichtiges Mitgefühl aussprechen und wünschen euch ganz viel Kraft für diese so unsagbar schwere Zeit!

Imelda, Kai und Manuela mit Lea, Luca, Nico Noel und Lilly

Landeck am 26.07.2013, 10:48 Uhr

Lebenshilfe Werkstatt

Herzliches Beileid von den Klienten und dem Team der Lebenshilfe Werkstatt Landeck

Landeck am 26.07.2013, 10:05 Uhr

Fam. Klaus u. Elfi Gerstgrasser

Lieber Norbert m. Familie!
Liebe Angehörige!

Zum Heimgang eurer lieben Mama u. Oma möchten wir euch unser tiefes u. aufrichtiges Mitgefühl ausdrücken.
In stillem Gedenken verbunden mit viel Trost und Kraft.
Klaus u. Elfi mit Familie

Urgen am 25.07.2013, 10:08 Uhr

Manfred K.

Nichts stirbt,
was in Erinnerung bleibt.
Und immer sind da Spuren DEINES Lebens
Gedanken, Augenblicke.
Sie werden uns immer an DICH erinnern,
und uns glücklich und traurig machen,
und DICH nie vergessen lassen.

Niedergallmigg am 25.07.2013, 02:55 Uhr

Fam. Christian und Romana Ott

Ich wär so gerne noch geblieben,
mit Euch vereint ihr meine Lieben,
doch weil es Gott so haben will,
geh' ich fort ganz leis' und still.

Wir werden dich vermissen liebe Irmgard.

Aufrichtige Anteilnahme und viel Kraft in dieser schweren Zeit entbieten euch
Christian und Romana mit Lukas und Valentina

Urgen am 25.07.2013, 02:54 Uhr

Fam. Heinz u. Kathrin Schieferer

Aufrichtige Anteilnahme am Tod eurer lieben Mama.
Heinz und Kathrin

Urgen am 25.07.2013, 01:29 Uhr

Manuela und Joachim Gritsch

Möge euch die Erinnerung an eure Mutter begleiten wie ein wärmender Sonnenstrahl.
Unsere aufrichtige Anteilnahme entrichten Manuela und Joachim

Urgen 80 Landeck am 25.07.2013, 01:11 Uhr

Fam. Gitterle Sebastian

Wer im Gedächtnis seiner Lieben lebt, der ist nicht tot, der ist nur fern.
Aufrichtige Anteilnahme Familie Sebastian Gitterle, Martina und Christian Wohlfarter

Prutz am 25.07.2013, 10:27 Uhr

Recher Andreas-Gerda

Liebe Trauerfamilie!

Jeder folgt im Leben einer Straße.
Keiner weiß vorher, wann und wo sie endet.
Alle hinterlassen Spuren und manche kreuzen unseren Weg.
Einige, die wir trafen, werden wir nicht vergessen.
Auch wenn sie für immer gehen,
in unseren Herzen und unserer Erinnerung bleiben sie.

Andi-Gerda

Urgen am 25.07.2013, 10:10 Uhr

Barbara und Sepp

Herr, dir in die Hände
sei Anfang und Ende
sei Alles gelegt.

Kauns am 25.07.2013, 09:00 Uhr

Volkmar und Christine

"Ich bin nicht tot,
ich tausche nur die Räume,
ich leb[] in euch
und geh[] durch eure Träume."

Aufrichtige Anteilnahme am Heimgang eurer Mama entbieten Volkmar und Christine mit Familie.

Prutz am 25.07.2013, 08:33 Uhr

Hanni Aniballi

Liebe Verena!
Liebe Trauerfamilie!

In diesen schweren Stunden besteht unser Trost oft nur darin, liebevoll zu schweigen und schweigend mitzuleiden.

Aufrichtigste Anteilnahme.

Urgen am 25.07.2013, 07:48 Uhr

Markus und Daniela Spiß

Die Mutter war´s
was braucht´s der Worte mehr.

Aufrichtige Anteilnahme am Tod eurer lieben Mama
Markus und Daniela

Tobadill am 25.07.2013, 06:52 Uhr

Fam. Silvia mit Sabine Auer

Liebe Trauerfamilie!
Liebe Verena!

Es ist nie der richtige Zeitpunkt,
es ist nie der richtige Tag,
es ist nie alles gesagt,
es ist immer zu früh

und doch...
sind da Erinnerungen, Gedanken, schöne Stunden!
Diese Momente gilt es festzuhalten, einzufangen
und im Herzen zu bewahren.

Aufrichtige Anteilnahme und tiefes Mitgefühl entbieten von Herzen
Silvia mit Sabine Auer
Erika und Magnus Auer

Fließ am 24.07.2013, 09:55 Uhr

Fam. Reinhard u. Gertrud Denoth

Was treue Mutterhände
ein ganzes Leben tun,
begreift man erst am Ende,
wenn sie für immer ruh'n.

Aufrichtige Anteilnahme
entbietet Fam. Reinhard u. Gertrud

Urgen am 24.07.2013, 09:31 Uhr

Fam. Juen

Wenn die Sonne des Lebens untergeht, leuchten die Sterne der Erinnerung.
Herzliche Anteilnahme.
Conny und Stefan mit Fabian und Noah

Urgen am 24.07.2013, 08:29 Uhr

Christine

Ganz leise gingst du von uns fort. Du fehlst an jedem einzelnen Ort. Unsere Herzen sind traurig und schwer, wir vermissen dich sehr!
Viel Kraft in dieser schweren Zeit euch allen besonders dir Werner und Florian!!!

Urgen am 24.07.2013, 08:20 Uhr

Fam. Helga und Erwin Ott

Eine Stimme, die uns vertraut war, schweigt.
Ein Mensch, der immer für uns da war, ist nicht mehr.
Er fehlt uns.
Was bleibt, sind dankbare Erinnerungen,
die uns niemand nehmen kann.

Liebe Trauerfamilien!
Aufrichtige Anteilnahme am Tod eurer Mutter und Oma,
sowie viel Kraft in der schweren Zeit,
entbieten Euch von Herzen Fam. Helga und Erwin

Urgen am 24.07.2013, 07:42 Uhr

Helga und Kurt Jäger

Tröstlich ist, dass eure Mutter nicht leiden musste. Nach einem erfüllten Leben sanft einschlafen zu dürfen, ist eine Gnade Gottes.
In aufrichtiger Anteilnahme Helga und Kurt